



MARIE-DOMINIQUE DUVAL
Chargée de cours – département de communications
Comité de la condition des femmes du SCCCUS

CHÈRES COLLÈGUES

C'est avec grand plaisir que je me présente de nouveau pour siéger sur le Comité de la condition des femmes du SCCCUS !

Présente dans l'équipe lors de la création du CCFS, j'ai honoré plusieurs mandats au comité par la suite. Ensemble, les membres du CCFS et moi, nous avons non seulement organisé plusieurs événements pour les femmes chargées de cours, mais nous avons également réalisé un sondage sur l'impact de la pandémie sur les chargées de cours (dont les résultats furent présentés au Rectorat) et organisé quatre ateliers avec l'artiste Adèle Blais, en réponse aux résultats du sondage. Nous travaillons présentement, Marie-André, Rania, Vicky et moi, sur la planification et la mise en œuvre de plusieurs activités diverses pour nos membres.

Ayant à cœur le bien-être des autres, je suis devenue « Pair aidant », ici à l'Université de Sherbrooke, afin de pouvoir mieux soutenir mes collègues. De plus, mes recherches ainsi que mes engagements communautaires vont dans le même sens : l'équité entre les genres et la sensibilisation aux féminismes et aux réalités LGBTQI2SA+. C'est dans cet esprit d'entraide et de soutien que je sollicite aujourd'hui un nouveau mandat au sein du Comité de la condition des femmes du SCCCUS.

Au plaisir de discuter avec vous !

Cordialement,

Marie-Dominique Duval

N'hésitez pas à m'écrire !
Marie-
dominique.duval@usherbr
ooke.ca

